

## ***Laudatio* en la última lección académica de Jesús García Rojo, OCD**

FRANCISCO GARCÍA MARTÍNEZ

*Universidad Pontificia de Salamanca*

Los hombres necesitamos dar un sentido a nuestra vida mientras la vivimos. Para eso decidimos esto o lo otro, para eso nos entregamos a esto o a lo otro. Y también necesitamos dar sentido a lo que hemos vivido, sobre lo que ya apenas si tenemos poder. El ser humano siempre está en camino, desde que nace, y en él se pregunta: ¿hacia dónde voy?, ¿con qué fin?; y, finalmente, ¿he alcanzado la meta que buscaba?, ¿he llegado a algún sitio? No siempre es clara la respuesta, y por momentos se hace esquiva. Lo que es evidente es que la pregunta siempre nos acompaña, aunque no queramos.

En la estela de esta idea, la *laudatio* del profesor García Rojo que nos proponemos escribir no es simplemente la constancia de una actividad realizada, sino la valoración y el significado de la misma, al menos la que ha realizado en esta institución académica que ahora le despide.

El profesor Jesús García Rojo nació a la orilla de uno de esos caminos que han simbolizado esta condición de *homo viator* del hombre, el camino de Santiago, en Población de Campos, un pequeño pueblo de Palencia con un nombre que apenas lo es, una población de tierra de campos. Parecería que ya desde el inicio,